

*Von dieser Welt bist du gegangen,
aber nicht aus unseren Herzen.*

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater, Bruder und Schwager

Georges Haas-Meyer

14. Dezember 1939 – 17. Juli 2025

Nach langer Krankheit ist er friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit.

Edith Haas-Meyer
Monika Haas und Elmar Heeb
Regula und Andreas Im Hof-Haas
mit Rebecca, Samuel und Annika
Ursula und Franz Baumann-Haas mit Familie
Elsbeth Haas-Hagmann mit Familie
Karl und Marianne Meyer-Leuenberger mit Familie

Die Trauerfeier findet am Freitag, 8. August 2025, um 14.00 Uhr in der ref. Kirche St. Arbogast in Muttenz statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man im Sinne von Georges der ETH Zürich Foundation/ Pioneer Fellowship, IBAN: CH64 0023 0230 7713 6302 M oder des Alterszentrums Birsfelden, IBAN: CH81 0900 0000 4003 3631 2, Vermerk: Georges Haas.

Traueradresse: Edith Haas-Meyer, Birsfelderstrasse 34, 4132 Muttenz